

## Gemischter Chor Wallerhausen „on Tour“ im Elsass

Zu einem Drei-Tage - Ausflug startete der Chor kürzlich in den Elsass nach Straßburg. Dieses Mal hatten wir uns mit einer kleinen Gruppe einem Busunternehmen angeschlossen – gesungen wurden unterwegs bekannte Lieder, so dass die anderen mitfahrenden Gäste auch mitsingen konnten. Früh am Morgen fuhren wir in Richtung Straßburg, wo wir zum Mittagessen bereits im „Altes Zollhaus“ erwartet wurden. Danach fuhren wir zum gebuchten „Hilton Hotel“. Nachdem die Zimmer verteilt worden waren, fuhren wir mit der TRAM in die Altstadt und die begeisterte Reiseleiterin Ute erzählte uns viel über Straßburg, die schönen Gassen, Gebäude und Lokale, in die wir anschließend einkehrten. Am nächsten Morgen fuhren wir wiederum in die Stadt, machten eine Stadtführung und besuchten das Münster. Danach stand der Besuch der Städte Riquewihr und Colmar auf dem Programm. Die Reiseleiterin berichtete während der Fahrt über all die Schönheiten des Elsass und der beiden Städte. Beeindruckend war in allen Städten der Blumenschmuck. Am Abend trafen wir uns zum gemeinsamen Abendessen im Hotel. Nach dem Frühstück am anderen Morgen besuchten wir in Straßburg noch eine Storchenaufzuchtstation und fuhren dann zu einem Zwischenstopp nach Heidelberg. Der Storch ist das Wahrzeichen des Elsass. Vor ca. 30 Jahre war der Storch hier fast ausgestorben. Man richtete einen Notfallplan ein und hat Aufzuchtstationen gebaut. Inzwischen leben hier wieder ca. 420 Storchepaare. In Heidelberg hatten wir die Möglichkeit uns umzuschauen und eine Mittagspause einzulegen. Gegen 15.00 Uhr begaben wir uns dann auf die Heimreise. Alle Chormitglieder und mitgereisten Freunde und Gönner des Vereines kamen wieder voll auf ihre Kosten und durch die Reiseleiterin Ute wurde der Ausflug zu einem Kulturschmaus.

Wer mehr über uns wissen will, findet dies unter [www.gem-chor-wallerhausen.de](http://www.gem-chor-wallerhausen.de)  
Unsere erste Probe nach den Ferien ist am 31.08.2017.